

**SANTA MARTA DE TORMES**

Los concejales de Personal, Urbanismo y Empleo, en el pleno./EÑE

## El Consistorio solo tramitó 212 licencias urbanísticas durante el pasado año

EÑE

La sesión plenaria de Santa Marta dio a conocer el balance de actividad urbanística desarrollada en el municipio durante 2012, en el que se tramitaron 212 licencias de obra, primera ocupación, ambientales y de apertura. Una cifra que se mantiene prácticamente estable, salvo por el avance logrado con la aprobación definitiva y parcial del PGOU.

Además, la Corporación municipal aprobó por unanimidad las ordenanzas reguladoras de la expedición de cédulas urbanísticas de los

terrenos, de las inspecciones técnicas de construcciones (obligatorias para los edificios de más de 40 años) y la derogación de la tasa que fijaba el canon de ocupación a las empresas de telefonía móvil para cumplir las sentencias judiciales que obligan a los consistorios a anular este cobro.

Asimismo, se aprobó por mayoría del equipo de Gobierno la modificación de la Relación de puestos de trabajo con la inclusión de la plaza de inspector jefe de la Policía Local y dos puestos de auxiliar de mantenimiento.

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

**Taller de biblioteca con Aspace.** Los alumnos de Aspace que han participado en el taller de biblioteca organizado por la Biblioteca Municipal para enseñarles los trabajos técnicos bibliotecarios, concluyó ayer con la entrega de diplomas coincidiendo con la celebración del Día del Libro./EÑE

**VILLARES DE LA REINA**

**Novedosa jornada literaria.** Los vecinos de Villares participaron en la presentación del libro "Ciego por la Plaza Mayor" realizada por su autor, José María Manzano Jiménez. Una actividad incluida dentro de la programación municipal de la Semana del Libro./EÑE

**DOÑINOS DE SALAMANCA**

Los bailes charros pusieron la música y el color a la celebración del día grande de las fiestas patronales./FOTOS: EÑE

# Al ritmo de los bailes charros y tamboriles

Los vecinos se sumaron al día grande de las fiestas patronales de San Marcos y participaron en la procesión y el convite

EÑE

**A**l toque del estallido de los cohetes y con los sonos de la gaita y el tamboril del grupo de charros del municipio, los vecinos de Doñinos de Salamanca disfrutaron ayer de la celebración del día grande de sus fiestas patronales.

Tras una larga celebración religiosa tuvo lugar la procesión con la imagen de San Marcos por las calles alrededor de la iglesia, donde los vecinos se reunieron y soportaron el calor y el intenso sol que permitió que la fiesta luciera con mayor esplendor. Una vez en la plaza, niños y mayores formaron un círculo alrededor para dejar espacio a los charros que hicieron una exhibición de su arte. Así, tanto las niñas como las mayores demostraron su buen hacer con los paleos y las cintas para rendir honores al Patrón.

Entre vivas a San Marcos y a Doñinos, todos unidos y en buen ambiente disfrutaron del tradicional convite al que invita el Consistorio con vino dulce y peronillas, con los que fueron abriendo boca para después aprovechar la comida familiar y seguir participando en las actividades festivas. Una comida que los mayores compartieron en el Centro Polivalente, donde, como cada año, recibieron el homenaje de sus vecinos, la Corporación municipal y las autoridades asistentes, entre las que se encontraban los diputados José María Sánchez y Eva Picado, que se acercaron a Doñinos para compartir este día de fiesta.

El partido de pelota a mano, el concurso de pintada de calles de las peñas y la degustación de ternera cerraron la jornada festiva.



La alcaldesa portó la cruz de guía durante la procesión de San Marcos.



Los vecinos disfrutaron de los bailes en la plaza bajo un sol de justicia.

**CITAS PARA HOY**

**NOVEDADES.** El día festivo acogerá hoy las principales novedades incluidas en el programa festivo de este año, como son los concursos de playback infantil y de adultos, además de las chirigotas de las peñas, que llevan preparando con humor desde hace unas semanas para deleitar a sus vecinos y hacerles pasar un buen rato. La cita será a partir de las 19.30 horas en el Centro Polivalente.

**IVERBENAS.** Esta noche tendrá lugar la primera verbena de las fiestas, tras la discoteca móvil de la noche de ayer, los vecinos bailarían al ritmo de la música de la Orquesta Jamaica y mañana con Diamante.

